

**Betreff:**

Beratungsstelle für selbständiges Leben im Alter [CDU]

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu gewährleisten, dass zukünftig in der Urlaubszeit oder im Krankheitsfall in der Beratungsstelle eine vollwertige Vertretung vorhanden ist, damit die Einrichtung nicht über Wochen hinweg geschlossen bleibt. Außerdem ist zu prüfen, inwieweit die Öffnungszeiten der Beratungsstelle ausgeweitet werden können, und welche Möglichkeiten für die Einrichtung eines barrierefreien Zugangs vorhanden sind.

Wiesbaden, 27.11.2008